



# comunicado

Departamento de Salud

## **Secretario de Salud viaja a Washington para continuar su agenda en busca de igualdad en fondos**

San Juan, Puerto Rico (13 de junio de 2022) – El secretario del Departamento de Salud, Carlos Mellado López, viajó a la capital federal acompañado de la directora de la Administración de Seguros de Salud (ASES) Edna Marín y la directora del Programa Medicaid, Dinorah Collazo, para participar de la presentación de la agenda federal de salud en el Congreso y reuniones en continuidad a los temas de asignación de fondos y promover la estabilidad económica del Programa Medicaid.

El secretario de Salud se reunirá con varios miembros de Medicaid and Medicare Advantage Product Association of Puerto Rico (MMAPA), secretarios federales y congresistas.

“Es importante presentar los avances que se han logrado con la aportación de fondos federales en los programas de salud y demostrar el buen uso de las asignaciones presupuestarias anteriores. Así como presentar la necesidad para añadir más servicios para mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos americanos que viven en la Isla”, señaló Mellado López tras asegurar que cuenta con el mejor equipo para darle voz a los reclamos de los puertorriqueños médico indigentes en la Isla.

El secretario de Salud explicó que están en cumplimiento con los requerimientos del programa de integridad. Mellado López adelantó que por falta de fondos aún no han podido cubrir algunos de los requerimientos mandatorios en la cubierta, como la vacunación de adultos, la transportación para pacientes y expansión de cubierta de equipos, entre otros.

Asimismo, señaló que como incentivo para disminuir el constante éxodo de los especialistas y sub especialistas buscan aumentar la remuneración a los proveedores de salud.

Por su parte, la directora de la ASES, aseguró que han cumplido con los 13 requerimientos enfocados en las medidas dirigidas a prevenir el fraude y el abuso de los fondos. “Puerto Rico ha logrado cumplir con los requisitos impuestos por el congreso para llevar el Programa de Medicaid a los estándares de excelencia requeridos por los Centros de Medicare y Medicaid (CMS, por sus siglas en inglés) logrando establecer la oficina de integridad y revisión de todos los procesos de subastas, una iniciativa que promueve la transparencia”.

#####